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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 22.10.2014 

Beginn:  18:05 Uhr 
Ende:  20:37 Uhr 
Protokollant: Florian Schlottmann 

Anwesende:  Sven Brannys, Fabian Baier, Felix Burghardt, Florian Schlottmann, Philipp 
Wente (bis 20:09), Dennis Brinschwitz, Patrick Laza (bis 20:17), Hanna Klamt, Matthias Kalla, 
Sebastian Lengsfeld, Alexander Leonhardt 

Gäste: Janna Zieb (bis 18:52), Tobias Schönwitz (bis 18:52) 

 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Florian wurde zum Protokollanten gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde mit Änderung genehmigt. TOP 05: Vorstellung Kritische Liste 
eingefügt.  

 
TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 08.10.2014 und 09.09.2014 

 Die Protokolle wurden mit Änderungen angenommen. 
 

TOP 05: Vorstellung Kritische Liste 

 Muster-PO: Könnte in einem Jahr in Kraft treten. Wenige Änderungen für die 
Mechatroniker. Kritische Liste ist für eine schnelle Umsetzung. 

 Neuer Uni-Präsident und Präsidium. Neue Posten im Präsidium geschaffen. Prof. 
Wriggers wird Vizepräsident für Forschung.  

 Studienqualitätsmittel: Zusätzlich zu den Fakultätsmitteln gibt es einen allgemeinen 
Topf, aus dem Gelder beantragt werden können.  

 Ziele der Kritischen Liste: Mehr studentische Anteile in den Gremien. Semesterausweis 
hat eine weniger hohe Priorität. 

 
TOP 06: Master-Restrukturierung 

 Der Vorschlag des Fachrat wurde in einer abgeänderten Form angenommen. Robotik II 
ist nicht Pflichtfach im Servicerobotik Modul, sondern Robotik I, wodurch ein belegen 
beider Robotik Module unmöglich ist. 

 Die Änderungen sind noch nicht durch die Studienkomission und den Fakulltätsrat 
Elektrotechnik.  

 An die Studiendekane wenden: Zwei Fakultäten müssen einer Meinung sein. Fabian 
verfasst E-Mails an die Dekane 

 
TOP 07: Studienqualitätsmittel 

 Philipp stellt die Antworten der Institute, die Gelder beantragt haben vor. 
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 Hanna stellt die Ergebnisse der Studienkommission vor. Es soll eine Antragsvorlage von 
den Fachräten erstellt werden. Die Anträge sollen vor Jahresende eingegangen sein, 
sodass zum neuen Semester die Gelder verteilt werden können. 

 Es müsste eine Fachratsübergreifende AG gegründet werden können. Philipp schreibt 
eine E-Mail an die anderen Fachräte. Hanna beteiligt sich ebenfalls von Seiten der 
Mechatroniker. 

 
TOP 08: Berichte aus den Studentischen Gremien 

 FSR: Fand nicht statt, weil die Einladung nicht richtig weitergeleitet wurde. 
 
Top 09:  Projekte und Arbeitsgruppen 

 Mit einer Enthaltung wurden 100 Euro für eine Erstsemesterveranstaltung genehmigt. 

 Weihnachtsfeier und –markt auf der nächsten Sitzung. 
 
TOP 10:  Mitteilungen/Verschiedenes 

 Keine Mitteilungen 
 


